



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional que, a través del organismo pertinente, retome y finalice la obra de construcción del colegio secundario en Barrio los Pinares, ubicado en el municipio de San José de los Cerrillos, provincia de Salta.



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Motiva la puesta a consideración del presente proyecto, la urgencia de solicitar al Poder Ejecutivo Nacional que, a través del organismo pertinente, retome y finalice la obra de construcción del colegio secundario en Barrio los Pinares, ubicado en el municipio de San José de los Cerrillos, provincia de Salta.

Esta obra, enmarcada en el anexo del convenio de colaboración en materia de obras de infraestructura educativa entre la secretaría de educación del ministerio de capital humano y la provincia de salta, mediante el cual se definen cuáles obras continuarán con financiamiento nacional y cuáles serán financiadas por la provincia, la obra del colegio secundario en Barrio los Pinares quedo con financiación a cargo del gobierno Nacional.

Esta es una obra que le corresponde a la Unidad de Coordinación de Proyectos Especiales (U.C.E.P.E.) con fondos nacionales del del programa n° 37.

La obra del colegio secundario en Barrio los Pinares consiste en la edificación de un acceso principal, cinco aulas, taller multipropósito, biblioteca, patio de lectura, aula patio, baños para alumnos, alumnas, docentes, personas con discapacidad y área de gobierno que incluye dirección, vicedirección, secretaría y sala de profesores; Y en la actualidad pese a tener un avance mayor al 50% y se encuentra paralizada.

Es por la importancia que tiene la obra del primer colegio secundario en esta zona del municipio, y lo que ello significa para los jóvenes y los vecinos, porque el área de influencia del colegio serían unos 10 barrios, que se encuentran a más de 10 kilómetros desde la plaza principal de la ciudad de San José de los Cerrillos, Serapio Gallego; estos barrios tuvieron un gran crecimiento como zona suburbana a la vera de la ruta 26 por su cercanía con salta capital.

En la actualidad, en esa zona los chicos están asistiendo al colegio que esta improvisado en un SUM que les presto el municipio, esperando a la terminación de la obra del tan ansiado colegio.

En el espacio físico cedido por el municipio, asisten 80 alumnos y no reúne las condiciones que debe tener un establecimiento educativo, y al ser un salón de usos múltiples, las aulas son compartidas dándose clases en una mismo aula y al mismo tiempo a distintos cursos, a eso sumado a la



“2025 - AÑO DE LA RECONSTRUCCIÓN DE LA NACIÓN ARGENTINA”

deficiencia en los baños, lo cual hace que no sea un lugar apto para la formación académica de los alumnos.

Es con la finalidad de que el gobierno Nacional retome la construcción del colegio secundario para garantizarles un futuro a las nuevas generaciones, es que solicito a mis pares su acompañamiento la aprobación del presente proyecto.